

CASTELLÀ

MEMORIA ACAT 2023

- Visita a Luis -José Galán en la prisión de Múrcia 2, el 11-1-2023, efectuada por Oriol y Emili. Tuvo una duración de 2 h en “vis a vis”. Le llevamos libros y la equipación personal que pidió. Lo encontramos tranquilo, a pesar de sus graves enfermedades.
- Reunión con Carles Armengol, director general de Asuntos Religiosos. Efectuada por Montse Fenosa, Montserrat Martínez y Emili Chalaux. Le llevamos documentación y poco después se hizo socio de ACAT
- Participación al CAFÉ- ACAT, organizado por FIACAT, el 12-4-2023, y que consiste en explicar telemáticamente a miembros de la FIACAT y de las ACAT mundiales las actividades de la ACAT en cuestión. Nos repartimos las diferentes tareas y 5 miembros de la Junta las explicamos en francés.
- Reducción importante en la tarifa de “mantenimiento página web” a la firma ADAUGE. Antes se pagaba, por este concepto 254 € al trimestre, y ahora hemos conseguido que se pague solo 508 €, una vez al año, que ya se hicieron efectivos este 20 de abril.
- Reunión con María Martín, el 5-5-2023, con asistencia de 3 personas de ACAT. Martín, residente en Cantabria, se cuida de la América Centroamericana. Hablamos, por lo tanto, de los derechos humanos en Nicaragua, Honduras y Guatemala
- Asistencia de 3 personas de ACAT, al Museo de la Memoria de Nicaragua, en Torre Llobeta, el 31-5-2023. Fue muy impactante porque se relataba la impunidad y el abuso de poder en este país, con el enunciado de muchos casos concretos de estas exacciones.
- Acto de difusión ACAT, el 22-5-2023, en Sant Andreu, espacio Fabra. Entre la mayoría de los miembros de la Junta, explicamos qué es y lo que hace ACAT. Éramos unas 45 personas en la sala y fruto del acto, hubo 1 socio nuevo. Proyectamos el film sobre la pena de muerte.
- Votaciones al Consejo Internacional de la FIACAT, por parte de Emili Chalaux, el 27-6-2023. Todas las ACAT del mundo participaron en las votaciones telemáticas relacionadas con actividades y tomas de decisión dentro de la Federación FIACAT.
- Trabajo con nuestra ACAT de la Charis, becaria norteamericana, durante el julio 2023, acogida principalmente por Montse Fenosa. Realizó un informe sobre “derechos humanos en Nicaragua”, que lo podéis encontrar en nuestra llanura web. Hay que decir que tener esta becaria entre nosotros resultó a un coste cero para nuestra ACAT.
- Participación de Emili Chalaux, el 18-7-2023, en Ginebra, en el Comité contra la Tortura (CAT) de las Naciones Unidas, en uno de los exámenes periódicos del Reino de España. Nosotros, con la ayuda de la FIACAT, pudimos hablar 2 minutos de un caso flagrante de vulneración de derechos humanos, que consiste en el aislamiento prolongado, desde el 17 de octubre del 2017 de Luis-José Galán. Estos aislamientos pueden ser muy lesivos por los presos y atentan contra las leyes internacionales.
- Asistencia de varios miembros de la Junta de ACAT, el 8 de septiembre, a la celebración del 50 cumpleaños del santuario de Puiggraciòs, donde ACAT hace todas las reuniones de Junta. En la Misa oficiada por el obispo de Terrassa había muchos alcaldes de la zona
- Visita de Montse Fenosa, Montserrat Martínez y Emili Chalaux a la Neus Forcano, directora de Justicia y Paz, y a la Dolores Fernández, presidenta, el 2 de octubre. Tratamos posibles actividades conjuntas de las 2 entidades.
- Asistencia, el 20 de septiembre a un acto Bahá'í, de la Montserrat Martínez y Emili Chalaux. Los Bahá'í son una religión nacida en Irán y muy perseguida en aquel país.

- Asistencia de Montserrat Martínez i Emili Chalaux, el 30 de septiembre, a un acto en el CIE de la Zona franca con el objetivo de pedir su cierre.
- Asistencia de Xavier Garí, historiador, a la reunión de junta de la ACAT, del 17 de octubre. Se ha ofrecido a redactar la historia de los 40 años de nuestra ACAT.
- Participación de Emili Chalaux, al Festival Impacte, el 18 de octubre, en un debate sobre la pena de muerte, junto con Dani Vilaró de Amnistía Internacional, en els Cinemes Girona de Barcelona. El debate tuvo lugar en el marco del Día Internacional por la abolición de la pena de muerte, después de la proyección de la película “Una declaración de Amor” de Marco Ferreri. Asistencia de unas 80 personas.
- Participación en el Día de la Diversidad, del 23 al 26 de octubre, en la Fontana de Gracia. Durante 4 mañanas pasaron por nuestro taller unos 160 alumnos de entre 13 y 15 años, donde Montse Fenosa y Emili Chalaux, después de la proyección de un film, les dimos nuestras razones sobre la lucha contra la pena de muerte. También les explicamos nuestras acciones más importantes como son la defensa de los casos de Facundo Molares y de Luis José Galán.
- Organización y publicación de un MONOGRÁFICO DE DERECHOS HUMANOS, donde intervinieron 17 ponentes, defendiendo cada uno de ellos el derecho humano que conocían más. Así, la exposición de derechos humanos tuvo un carácter muy práctico y transversal, con la pretensión de ayudar a reflexionar y debatir. Fue un trabajo de toda la junta, pero con el liderazgo de Ignasi Llorens y Pepa Viader. Se publicaron 250 ejemplares en catalán y 30 en castellano, además de una extensa difusión por internet.